Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 104 m2
Réference 83498663
Prix 860 000 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Le cannet:dans une des plus belles résidences du cannet colline, dominant la baie
de cannes et bénéficiant d'une vue mer panoramique, cet appartement d'environ
104 m2 se compose, d'un grand séjour, d'une cuisine indépendante et équipée, de
deux belles chambres, d'une salle de douche et d'une salle de bain ainsi qu'une
grande terrasse d'environ 30 m2. De nombreuses prestations au sein de la
résidence, comme un tennis, une piscine chauffée, un terrain de pétanque et de
ping pong,un garage et une cave complete ce bien. Honoraires a la charge du

vendeur - nombre de lots dans la copropriété: 110 - ...

Le cannet:in one of the most beautiful residences in cannet colline, overlooking the
bay of cannes and enjoying a panoramic sea view, this apartment of approximately
104 sgm consists of a large living room, an independent and equipped kitchen, two
beautiful bedrooms, a shower room and a bathroom as well as a large terrace of
around 30 sgm. Numerous services within the residence, such as tennis, a heated
swimming pool, a pétanque and ping pong court,a garage and a cellar complete
this property. Agency fees payable by vendor - nombre de lots dans la copropriété:

110 - montant moyen de la ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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